



**L'éducation au féminin, un plus pour l'avenir du monde**

---

*Journal Le Soleil*

*À l'attention de : Courrier des lecteurs*

**Journée nationale de commémoration et d'action contre la violence faite aux femmes**

Monsieur le rédacteur en chef,

Il y a 24 ans aujourd'hui, 14 jeunes femmes étaient tuées à l'École Polytechnique de Montréal. Quand nous réfléchissons à cette tragédie, nous constatons qu'encore aujourd'hui, la violence demeure une réalité pour trop de femmes de notre communauté et du Canada.

L'AFDU-Québec, membre de la Fédération canadienne des femmes diplômées des universités (FCFDU) a pour mission de promouvoir l'éducation supérieure pour les femmes de toutes catégories, entre autres par l'octroi de bourses. Nous sommes donc encore plus bouleversées de voir que celui qui abattu ces femmes s'attaquait spécifiquement à des femmes qui avaient atteint un degré de scolarité avancé leur permettant d'envisager un avenir professionnel comparable à celui des hommes.

Le Canada en tant que pays peut et doit faire bien davantage pour prévenir et réagir à la violence à l'égard des femmes. C'est pourquoi l'AFDU-Québec de la Fédération canadienne des femmes diplômées des universités (FCFDU) exige un plan d'action national contre la violence faite aux femmes. Les Nations unies ont invité tous les pays à dresser des plans d'actions nationaux d'ici 2015. Il est grand temps que notre pays s'y mette.

Je vous prie d'accepter l'expression de mes sentiments distingués,

Godelieve De Koninck, Judith Sanschagrin  
Coprésidentes  
Association des femmes diplômées des universités (AFDU) - Québec  
Fédération canadienne des femmes diplômées des universités  
Québec  
Courriel : [afduquebec@gmail.com](mailto:afduquebec@gmail.com)

**Université Laval, Pavillon Agathe-Lacerte, local 1184, Québec (Qc) G1K 7P4**